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Abstract (en)
Rotational drivers (6, 7) of different radian measure are provided on a toolholder for hand held machines for transmitting a torque to the tool shank
(8) of a tool. Corresponding rotational-driving grooves (9, 10), likewise of different radian measure, are provided on the tool shank (8). Locking
members (4), capable of engaging radially into recesses (11, 12), closed on both sides, in the tool shank (8), serve for axial retention of the tool.
By virtue of the asymmetric configuration of the rotational drivers (6, 7) and rotational-driving grooves (9, 10), it is possible to transmit a high torque
while avoiding a damaging cross-sectional weakening of the tool shank (8). <IMAGE>

Abstract (de)
An einem Werkzeughalter für Handwerkzeuggeräte sind Drehmitnehmer (6, 7)mit unterechiedlichem Bogenmass zur Uebertragung eines
Drehmomentes auf den Werkzeugschaft (8) eines Werkzeuges vorgesehen. Am Werkzeugschaft (8) sind entsprechende Drehmitnahmenuten
(9, 10) mit ebenfalls unterschiedlichem Bogenmass vorgesehen. Der axialen Halterung des Werkzeuges dienen Verriegelungskörper (4), welche
radial in beidseitig geschlossene Ausnehmungen (11, 12) im Werkzeugschaft (8) einrückbar sind. Dank der asymmetrischen Ausbildung der
Drehmitnehmer (6, 7) samt Drehmitnahmenuten (9, 10) ist die Uebertragung eines hohen Drehmomentes unter Vermeidung einer schädlichen
Querschnittsschwächung des Werkzeugschafts (8) möglich. <IMAGE>
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